

## ABSTRAK

**Lisna Budiarti Marbun, NIM 2113311041. Efektivitas Model Pembelajaran *Picture and Picture* dalam Meningkatkan Kemampuan Menulis Paragraf Argumentasi Oleh Siswa Kelas X SMA Swasta HKBP 1 Tarutung Tahun Pembelajaran 2014/ 2015.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas model pembelajaran *picture and picture*. Dalam meningkatkan kemampuan menulis paragraf argumentasi. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 150 siswa kelas X SMA SWASTA HKBP 1 Tarutung. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 60 orang yang diambil dengan teknik kluster. Instrument yang digunakan untuk menjangkau data adalah test essay.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen dengan *post test only design group* Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan uji "t".

Berdasarkan pengolahan data diperoleh hasil rata-rata dari penerapan model *picture and picture* dalam meningkatkan kemampuan menulis paragraf argumentasi adalah 78.66 dengan standar deviasi 8,80 dari jumlah siswa 30 orang. Adapun kategori pencapaian model *picture and picture* dalam meningkatkan kemampuan menulis paragraf argumentasi yaitu kategori sangat baik sebanyak 8 siswa atau 26,67%, kategori baik sebanyak 17 siswa atau 56,67%, kategori cukup sebanyak 5 siswa atau 16.66%, dan tidak ada siswa yang berada pada kategori kurang serta kategori sangat kurang atau 0%. Sedangkan hasil rata-rata dari penerapan model pembelajaran ceramah dalam meningkatkan kemampuan menulis paragraf argumentasi, adalah 70.83 dengan standar deviasi 10.49 dari jumlah siswa 30 orang. Kategori pencapaian dengan penerapan metode pembelajaran ceramah yaitu kategori sangat baik sebanyak 2 siswa atau 6.67% , kategori baik sebanyak 16 siswa atau 53.33%, kategori cukup sebanyak 9 siswa atau 30%, kategori kurang sebanyak 3 siswa atau 10%, dan siswa yang tidak ada siswa yang berada pada kategori sangat kurang.

Akhirnya dapat disimpulkan bahwa terdapat efektivitas yang signifikan atas penggunaan model pembelajaran *picture and picture* dalam meningkatkan kemampuan menulis paragraf argumentasi oleh siswa kelas X SMA HKBP 1 Tarutung Tahun Pembelajaran 2014/ 2015.

**Kata Kunci:** *Picture and Picture*, Paragraf Argumentasi